



SANTE'EGIDIO

COMMUNIQUE DE PRESSE - 25 avril 2018

Pape François à Bari avec les responsables des Eglises du Moyen-Orient, Sant'Egidio : « Nous nous réjouissons de cette initiative opportune de paix et d'amitié entre les chrétiens »

La Communauté de Sant'Egidio se réjouit et exprime son enthousiasme en apprenant que le pape François se rendra à Bari, le 7 juillet prochain, avec les responsables des Eglises chrétiennes du Moyen-Orient pour réfléchir et prier pour la région, qui se trouve dans une situation dramatique. Il s'agit d'une initiative de paix particulièrement opportune en un temps difficile, qui a vu tant de souffrance à cause du durcissement de la guerre en Syrie. Nombreux seront les fruits issus du témoignage d'amitié et d'unité entre les leaders des différentes confessions chrétiennes, en un temps de violence diffuse. Mais ce sera également l'occasion pour chacun de manifester sa solidarité aux anciennes Eglises du Moyen-Orient, dont la vie est marquée par la souffrance et les fidèles trop souvent contraints à l'émigration.

Communauté de Sant'Egidio (France)

14-18 rue de Bièvre - 75005 Paris

santegidiopresse@gmail.com - www.santegidio.org - www.santegidio.fr

Twitter : @SantEgidioFr - Facebook : Communauté de Sant'Egidio - France

Relations presse

Mireille Davienne au 06 64 68 08 65